

12月5日（火）、旭川市子ども総合相談センターを会場に「旭川市中連生活部12月研修会」が行われ本校生徒会から副会長と会計の2名の生徒が出席してきました。

この研修会は年2回、6月と12月に市内27校の中学校の生徒会役員が一同に会し、自校の生徒会活動について交流を深め合うもので、今回のテーマは「**新入生に向けた取組**」「**卒業生に向けた取組**」でした。

春光台中学校の取組

新入生に向けた取組

2月に生徒会役員が小学校を訪問し、中学校紹介（学校生活の様子、学習について、行事について、部活動についてなど）をスライドを使用しながら発表します。

4月の対面式では、生徒会の年間テーマや生徒会組織の仕組みについてスライドを使用し説明。各部活動が工夫を凝らした部活動紹介を行っている

卒業生に向けた取組

3月に1、2年生から3年生へ色画用紙を使ってメッセージを作成。

※昨年度は卒業式に1、2年生が参加でなかったため、前日に「お別れの集い」を体育館で実施。（内容：感謝を伝える動画、各学年代表挨拶、卒業生代表挨拶など）



今回、他校の生徒会の生徒達と交流し、たくさんの刺激を受けるとともに、アイデアを学んだことと思います。これからの生徒会活動に大いに役立ててほしいと思います。おつかれさまでした！

最後に今回当番校として研修会の運営に尽力してくれた**旭川市立明星中学校**の生徒の皆さん。会の運営やそれぞれのグループでの丁寧な司会・進行ありがとうございました。